



Perawatan - perawatan rambut - REVIVRE

EXENCE AROMATERAPI - MINYAK ESENSIAL sinergi dari sifat esensi murni dari bunga dan tanaman



REVIVRE

✉ bbazar@globalife.com
☎ +39 0331 1706328



EXENCE AROMATERAPI - MINYAK ESENSIAL sinergi dari sifat esensi murni dari bunga dan tanaman

Dari sifat dan baris baru pencarian

revivre lahir EXENCE Aromatherapy dari produk profesional untuk resolusi noda-noda kulit kepala. Formulasi alami, dibuat dengan hati-hati dan dermatologis diuji. Laboratorium penelitian dan pengembangan revivre selalu berhati-hati untuk membuat formulasi yang efektif dan menyenangkan untuk digunakan, pada kenyataannya EXENCE Perawatan aromaterapi mengeksplorasi banyak karakteristik dari minyak esensial dengan menghapus noda dan memimpin Anda melalui perjalanan sensorik ketenangan dan kedamaian batin.

MINYAK ESENSIAL dan revivre

Minyak atsiri adalah sedikit harta alam. Mereka diproduksi dalam konsentrasi yang sangat rendah dan konsentrat benar kebajikan. Setiap campuran minyak esensial revivre diciptakan untuk memberikan hasil terbaik dalam pengobatan kulit kepala, membangkitkan emosi sensorik menyenangkan. Vitamin, ekstrak alami dan elemen adalah komponen kunci lain dari garis Exence. Hari surfaktan bahkan lebih halus. Dalam shampoo minyak esensial yang mikroenkapsulasi dalam tensiattivi baru, menjaga mereka dan membuat mereka tersedia hanya selama aplikasi di kulit. EXENCE Aromaterapi : serangkaian perawatan yang komprehensif yang menawarkan solusi yang disesuaikan tergantung pada spesifikasi kebutuhan rambut dibagi menjadi lima program yang berbeda.

DETOX PROGRAM EXENCE Aromatherpy

Pengobatan manis tak terbatas yang mendalam membersihkan kulit kepala dan kembali ke keadaan keseimbangan optimal. Tindakan yang sangat efektif yang juga memungkinkan Anda untuk mempotensiasi efek lain yang spesifik program EXENCE aromaterapi.

SYNERGY DETOPLUS

Konsentrat yang berharga dari minyak esensial dengan tindakan pemurnian. Efektif menghilangkan semua kotoran yang memperlambat operasi normal dari folikel rambut dari

kulit kepala. Konsentrasi tinggi esensi membuat alat pilihan dalam kasus kerontokan rambut yang cepat, mobilitas miskin atau sensitisasi kulit kepala.

DETOPLUS 1

Sinergi berharga minyak esensial yang mendalam membersihkan kulit kepala. Ini menenangkan dan mengembalikan elastisitas kulit, mempromosikan mikrosirkulasi. Efektif melawan melemahnya akar, memperpanjang fase pertumbuhan rambut.

SHAMPOO DETOPLUS

Shampoo Lembut, SLES gratis, yang dirancang untuk membersihkan kulit kepala sangat. Sinergi berharga minyak esensial dan bahan-bahan alami yang terkandung jaminan microdispersed aksi pembersihan dan makanan dari umbi rambut secara efektif menangkal pelemahan akar.

DETOPLUS 2

Sinergi berharga minyak esensial yang mendalam membersihkan kulit kepala. Ini menenangkan dan mengembalikan elastisitas kulit, meningkatkan mikrosirkulasi nutrisi. Efektif melawan melemahnya akar, memperpanjang fase pertumbuhan rambut.